

3 decembre 1902

Monsieur,

Je fais part à M. Lefèvre-Portalis de toute ma gratitude pour votre aimable empressement à me faciliter la route.

La station forcée que m'impose à Marseille la grève des inscrits maritimes

[To 2<sup>nd</sup> page left]

---

m'a permis de parcourir déjà votre beau catalogue de vente. C'est une œuvre d'art, et cela résume toute une vie d'artiste.

Le départ ne peut tarder beaucoup. Je serai à Hanoï (poste restante, si je peux vous être agréable en quelque chose) jusqu'au 1<sup>er</sup> février.

M. Adatci m'a fait tenir une lettre pour M. le Commissaire général de l'Exposition d'Osaka, ainsi que l'invitation officielle.

Avec mes plus vifs remerciements et mes sentiments dévoués, veuillez agréer, Monsieur, l'assurance de ma haute considération,

J. Lefeuve